



大沢 氏

このたびはからずも幹事長のご指名を受けました。浅学非才の身にとつて肩の荷の甚だ重きを感じざるを得ないところであります。しかも中澤依男大先輩の後任として要職に就くとなると、なほさら“切ない”思いにとらわれる次第であります。

りに全力投球をし、先輩の業績を傷つけることのないよう努力をいたす所存でありますので、会員各位におかれまして前輩に対すると同様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。充実の度を加えつつあります。

この事業が次のように行なわれた。

この事業は、高校第一回卒業より年々順次実施され、昨年四月十七日(土)母校の開校記念日に合わせ、午前十時から同期生が、早川章氏(運輸省船舶局監理)、課長、現運輸省大臣官房人事課長(現運輸省大臣官房人事課長)が、在校生、職員、会員、一、二〇〇名を前にしてワシントン駐在時代のエピソードなど「アメリカよもやま話」

化をはかることが今後の課題であろうかと思われます。そのためには、若い人たちを含む各年代層から役職者を出していただき、若いエネルギーを注入して会のバイタリティーを高めることも一方法でありましょう。これからは若い人たちがどしどし役職につかれ、それぞれの立場で会のために積極的に活動されることを期待する所以であります。

また、東京同窓会の発展のために、引続き努力を傾けてまいりました。なればならないこととして(1)会員の発掘、(2)会員名簿の整理、(3)財政の安定の三つがあります。

この事業は、高校第一回卒業より年々順次実施され、昨年四月十七日(土)母校の開校記念日に合わせ、午前十時から同期生が、早川章氏(運輸省船舶局監理)、課長、現運輸省大臣官房人事課長(現運輸省大臣官房人事課長)が、在校生、職員、会員、一、二〇〇名を前にしてワシントン駐在時代のエピソードなど「アメリカよもやま話」

りに全力投球をし、先輩の業績を傷つけることのないよう努力をいたす所存でありますので、会員各位におかれまして前輩に対すると同様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

りに全力投球をし、先輩の業績を傷つけることのないよう努力をいたす所存でありますので、会員各位におかれまして前輩に対すると同様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

化をはかることが今後の課題であろうかと思われます。そのためには、若い人たちを含む各年代層から役職者を出していただき、若いエネルギーを注入して会のバイタリティーを高めることも一方法でありましょう。これからは若い人たちがどしどし役職につかれ、それぞれの立場で会のために積極的に活動されることを期待する所以であります。

また、東京同窓会の発展のために、引続き努力を傾けてまいりました。なればならないこととして(1)会員の発掘、(2)会員名簿の整理、(3)財政の安定の三つがあります。

この事業は、高校第一回卒業より年々順次実施され、昨年四月十七日(土)母校の開校記念日に合わせ、午前十時から同期生が、早川章氏(運輸省船舶局監理)、課長、現運輸省大臣官房人事課長(現運輸省大臣官房人事課長)が、在校生、職員、会員、一、二〇〇名を前にしてワシントン駐在時代のエピソードなど「アメリカよもやま話」

## 組織の一層の活性化を……

幹事長 大澤清重

# 会報あらたこ

松本県ヶ丘高等学校東京同窓会云

英義 瞳  
編集人 嶋西 山塔  
発行所 (〒101) 東京都千代田区鍾錠町73  
不二ビル7階(株)相伝  
TEL 03(253)6935  
1部 100円(郵送料含)

昭和二十七年三月、松本県ヶ丘高校卒業して以来三十一年を経過した。

と題して一時間三十分にわたり熱弁をふるい、大好評を博した。

の記念大集会が行なわれた。

その後、校長室において事業に会員が一堂に会し、語り合ふ機会をもち、わが同年会と母校・県ヶ丘高校発展の一助ともなればと考え、記念事業が次のように行なわれた。

**県陵4回(高校)卒業30周年記念事業開催される**

名、会員七三名、総計八八名の記念大集会が行なわれた。

会は務台賢吉実行委員長の挨拶、松本・東京地区の両事務局からの経過報告、山田石男先生のご挨拶、そして三浦重雄先生の乾杯で幕があき、いつ果てるともなく、

会は続き、特に女性第一期卒業生でもある同期女性を中心いて、夜を徹しての語らいが行なわれ、盛会裡に幕を閉じた。

この事業は、高校第一回卒業より年々順次実施され、昨年四月十七日(土)母校の開校記念日に合わせ、午前十時から同期生が、早川章氏(運輸省船舶局監理)、課長、現運輸省大臣官房人事課長(現運輸省大臣官房人事課長)が、在校生、職員、会員、一、二〇〇名を前にしてワシントン駐在時代のエピソードなど「アメリカよもやま話」

動的活発化などを通じて会の基盤を更に強固なものにし、その確立なくしてはなし遂げられぬことは、あらためて申し上げるところまでないところであります。

この点は今後とも会員各位のご協力を得てゆきたいものと願っています。特に財政の問題につきましては、いかなる活動も財政の運営をはかつてまいりたいと申す。

なお、この六月には総会を開催すべく、準備を進めておりま

す。会員各位の力を結集して盛りあがめ、総会を開くことを

## 母校に40万円寄贈

事務局は

「長」に記念図書、記念植樹代として四十万円を贈呈した。

会員も三々五々母校を訪問し三十多年振りの対面に感慨無量の在の会員数は一〇〇名。

午後三時から松本市内の割烹「三よし」において、恩師一五

正○四六七一-87-10-22-28。〈文責・大月実〉

## 新幹事長に 大澤清重氏

去る十二月十日、中澤依夫幹事長から一身上の都合で幹事長辞任届が、根本会長に提出された。根本会長、樋口名誉会長はじめ関係者が慰留に努めたが辞意が固く、これを受取ることとなつた。早速、常任幹事会において後任幹事長に、大澤清重氏(中13回卒)日本電波塔株式会社副社長)を推せん、同氏も

# バスケット全国大会へ!!

## 第一試合は土浦日大と対戦

第十三回全国高等学校バスケットボール選抜優勝大会に選抜出場が決定した。

全国が選抜された強豪二十四チームが、来る三月二十七日から、東京代々木体育館において試合が開始されることになったが、松本県ヶ丘高校のバスケットボールは、去る五十五年のインターハイ出場以来であるが、地元はもちろんのこと、関係者も大いに期待している。

## 母校での新し いニュース!!

◎合宿所が新築された。場所は二棟の東側グランドとの間で、総面積二三五平方㍍(一F一二〇平方㍍、二F一一五平方㍍)二階に四十五名程度が利用できる宿泊室、一階に食堂兼ミーティングルーム、管理室、シャワールーム、更衣室などが設けられている。

完成は三月十五日の予定で、現在利用されている同窓会館とあわせて、クラブ活動の振興なっている。

※

◎松本県ヶ丘高校創立六〇周年を迎えるに当たり、記念行事の件で同窓会関係の係に問い合わせたところ、現時点では特に計画はないとのこと。学校での創立記念日の恒例の行事だけではないかとのことである。

※

どに役立つことが期待された文化クラブ、HRなどの昼の会合などにも活用されることになっている。

※

◎三月二十七日(二十八日)文化弘会館 開会式後、十二時から土浦日大高校と対戦する

ことになっている。三月二十七日には、国立代々木第二体育館に結集して、後輩の活躍を応援し、県陵健児の意気を全国に鼓舞しよう。

◎三月二十四日(二十六日)三井生命上馬教育所 開会式後、十二時から土浦日大高校と対戦する

ことになつてゐる。三月二十七日には、国立代々木第二体育館に結集して、後輩の活躍を応援し、県陵健児の意気を全国に鼓舞しよう。

ことになつてゐる。三月二十七日には、国立代々木第二体育館に結集して、後輩の活躍を応援し、県陵健児の意気を全国に鼓舞しよう。

## 恩師を語る

在学当時と変わらぬく、お若い元気そうでした。

### キリハラ・シゲル

先生はそうではあります。白衣の非常によく似合つた。白衣の非常によく似合つた。白衣の非常によく似合つた。白衣の非常によく似合つた。

優しく、時には厳しく、情熱をもつて、常に我々に接してくられました。先生は我が県陵高校を誰よりも愛し、おそらく松本県ヶ丘高校での教壇生活は、一番長かったと思います。まさに県ヶ丘高の歴史と共に歩



早いものです、私の卒業は、んで來たと言えます。

私は三年間、お世話になりました。

それだけに印象は強

五年になろうとしております。

ました。それだけに印象は強

いのです。先般、第十五回東

も高き化学の「ローソク」こ

と、長崎門十郎先生です。良

くもぴつたしの渾名を付けた

が、先生にお会いできました。

ものと、ただただ感心です。

松本から出向いてくれたので

ローソクは短

舞しました。非常に嬉しく

時間で燃えつきてしまふもので

すが、しかし、

先生はそうではありませんでし

た。白衣の非常によく似合つた。

優しく、時には厳しく、情熱をもつて、常に我々に接してくられました。先生は我が県陵

高校を誰よりも愛し、おそらく松

本県ヶ丘高校での教壇生活は、

一番長かったと思ひます。ま

さに県ヶ丘高の歴史と共に歩

◆投資のご相談 正確な情報と豊富な経験  
◆端株の整理 市場全銘柄一株から

## 三澤屋証券株式会社

取締役 矢島弘基 (第22回卒)

本社 〒103 東京都中央区日本橋茅場町1-15  
TEL 03 (667) 4411(大代表)  
渋谷支店 〒150 東京都渋谷区道玄坂2-16-7  
TEL 03 (463) 0481(代表)  
船橋営業所 〒273 船橋市本町3-1-21  
TEL 0474 (23) 4321(代表)

## 弁護士 石川元也

(高第1回卒)

事務所 〒530 大阪府北区西天満6-2-11  
梅枝町パークビル  
関西合同法律事務所  
TEL 06 (365) 8891  
自宅 〒665 宝塚市御殿山2-31-51-104  
TEL 0797 (85) 0813

## 第16回同窓会総会

# 厚生年金会館ロイヤル ホールに決まる!!

昭和58年6月3日(金)

松本県ヶ丘高校東京同窓会では、第十六回総会を新装なった

または事務局へご一報をお待ちしております。

は、新宿厚生年金会館ロイヤルホールにおいて開催することが、幹事会において決定されました。

第十六回総会日程の決定を受けて、昭和五十一年以来据え置かれて来た名簿を整備し、再発行することになりました。

現在、常任幹事を中心に、総会実行委員会を作り、同窓生が楽しいひと時を過ごせるよう企画、内容の検討が開始されています。

新しい企画や希望、要望などがありましたら、常任幹事へお問い合わせ下さい。

## 運営資金へ ご協力を!!

今回第十六回の総会を迎えるに当たり、常任幹事会において運営資金を同窓生全員に公募することにしました。その骨子は

松本県ヶ丘高校東京同窓会も戦後再開して以来、すでに二十数年を経過しました。その間、何回かの総会を経て今日に至つておりますが、その活動のものになる資金が充分でなく、現在は非常に苦しい状況になつております。

今まで極く少数の篤志家のご協力により、運営資金の一部を補い、あとは同窓会役員となつている人たちのボランティア

詳細については各回期幹事、または常任幹事へお問い合わせ下さい。

◆お願ひ  
「あがた」は、同窓会員の手によつて作られる会報です。会報の企画や内容に対するご意見

ご希望がございましたらお聞かせ下さい。

また、会員の動向や情報、そ

れに投稿などをお寄せ下さい。

お待ちしております。(編)

## 名簿の整理に着手

現在、東京を中心とした在京同窓生の数は約三〇〇〇名といわれております。しかし、昨今

同窓会の事務所が次のとおり変更となりました。

○新事務所

「東南貿易株式会社内」  
千代田区大手町二の六の二

TEL〇三(27)二七七一(代表)  
連絡者 林、日暮、及川各氏

## 事務所の変更

広告を募集しております。詳細については、本部事務局へお問い合わせ下さい。

の卒業生をはじめ、四十八年ごろから、その名簿はさだかになります。同期で知つてゐる方また後輩などの消息について、本部事務局までご一報下さい。

### 名簿への広告募集!!

## 枝折



けたのも束の間、政界のニューリーダーの一人の自殺というショッキングなニュースがあり、また中曾根新内閣の米国への手みやげといわれる武器輸出の緩和などの一方、スボーツ界では若の花の引退、更には北の湖の休場と暗い話が続いております。経済をはじめ我々を取りまく環境は、ますます厳しく、その見通しも余りかんばしいものではありません。

こうした厳しい状況の中でも同窓生諸氏は弱音を吐かず、ある者は第一線で、ある者は中間管理者として、また経営のトップとして、県陵健児の意気高く大道を闊歩し、そしてまた我が生活においては質実剛健を目指して威風堂々とこの難しい八三年を泳ぎぬこと覚悟されていること存じます。

じます。

本年は総会開催年でもあります。なにかと日常の世事に追われ、三号が伸び伸びになつたことを編集子一同心からお詫びいたし、今後も同窓生にとつて、よりよい会報となるよう、一生懸命頑張りたいと思つております。(巣山)

## 有限公司 海老徳

代表取締役 平畠 哲郎  
(高校第3回)

本社 東京都世田谷区太子堂2-2-5  
TEL 413-3030  
営業所 塩尻市広丘堅石2146-301  
TEL 02635-2-2624

## SALES PROMOTION SPECIALIST BRAIN

代表取締役社長 川上嘉則(第1回卒)

通産大臣登録中小企業診断士

販売促進の専門会社 株式会社 ブレーン

本社 東京都新宿区西新宿3-3-11 杉本ビル 〒160  
505号室 社長室 TEL 03-343-7647

# 他山

木曾山林高校

蘇門会東京支部  
副支部長 森下准



木曾山林高校は県の西南、御岳山と木曾駒ヶ岳に挟まれ、南北には木曽川が流れ、四季を通じて趣きの異つた風景のある木曾郡木曾福島町に位置しております。

本校は明治三十四年に設立され以来八十余年になります。卒業生は六千二百余名で、全国に林業林産加工の専門の業種のほか、関連の事業に携つております。京浜地区には五百人余の卒業生が居住しています。

なお、在校生は、林業科、デザイン科を併せて三百七十名であります。京浜地区には五百人余の卒業生が居住しています。

本会は「蘇門会」と言い、卒業生のまとまった地域ごとに支部を置いてあり、東京支部が発足した動機は昭和三十年頃で、職域の卒業生がそれぞれ集まっていたものを、同窓者が仕事の

木曾山林高校は県の西南、御岳山と木曾駒ヶ岳に挟まれ、南北には木曽川が流れ、四季を通じて趣きの異つた風景のある木曾郡木曾福島町に位置しております。

本校は明治三十四年に設立され以来八十余年になります。卒業生は六千二百余名で、全国に林業林産加工の専門の業種のほか、関連の事業に携つております。京浜地区には五百人余の卒業生が居住しています。

本校は明治三十四年に設立され以来八十余年になります。卒業生は六千二百余名で、全国に林業林産加工の専門の業種のほか、関連の事業に携つております。京浜地区には五百人余の卒業生が居住しています。

在、名簿に確認されている人員は四百五十名ほどです。毎年一回の総会には百名弱の人人が出席しております。幹事は各企業職域と数年ごとに総員三十名を選んでおり、年数回(不定期)に幹事を開催しております。

豊科高校同窓会  
関東支部の近況  
支部長 川手登志子

また当会は、支部機関誌として「蘇門とうきょう」を年三回の予定で、三年前に創刊号を出した。そして、三年前に創刊号を出した。そして、今年十月に六十周年を迎える運びになつております。私ども関東支部は、一昨年十月十日に芝の増上寺において二十五周年の総会をいたしました。お蔭さまで盛会に出来ました。お蔭さまで盛会に出来ました。

おりました。会運営のポイントは

木曾山林高校の卒業者は、官庁では林野庁、農林省に多く、民間では木材工業、製紙、建設関係を主にまとまっております。

当支部も今日に至るまで組織されてから二十年余を経ており、一応の確立を得ております。現在、名簿に確認されている人員は四百五十名ほどです。毎年一回の総会には百名弱の人人が出席しております。幹事は各企業職域と数年ごとに総員三十名を選んでおり、年数回(不定期)に幹事を開催しております。

また当会は、支部機関誌として「蘇門とうきょう」を年三回の予定で、三年前に創刊号を出した。そして、今年十月に六十周年を迎える運びになつております。私ども関東支部は、一昨年十月十日に芝の増上寺において二十五周年の総会をいたしました。お蔭さまで盛会に出来ました。

木曾山林高校の卒業者は、官庁としては木材工業、製紙、建設関係を主にまとっております。

**autolook** AUTO ACCESSORIES  
AUTO SPORT EQUIPMENT PRODUCT

株式会社 オートルック

代表取締役 篠 昭平  
(高校第3回)

■オートルック本社 東京都港区高輪1-3-20山勝ビル  
〒108 TEL 03-446-8911(代)

山岸光臣法律事務所

弁護士 山岸光臣

(高校第3回)

東京都千代田区神田佐久間町1-14第2東ビル8F-801

TEL 03-255-2700 · 03-255-2709